



1



2



3

- 1.- El grupo de alumnos posa en las escaleras de San Saturio en 2014.
- 2.- Estudiantes y profesoras en el aula de Machado, en el instituto soriano, escuchan a Ángel Sebastián, el director del centro.
- 3.- En Valdegeña, escuchando a Ricardo, el hermano de Avelino Hernández y alcalde de la localidad.
- 4.- Filmando en Valdeavellano, bajo la nieve.
- 5.- Leyendo poesía junto al Olmo Seco.
- 6.- Foto de grupo en un descanso.



4



5



6



«Lo que menos me ha gustado en nuestra corta estancia en Soria son algunos comentarios despectivos que oí sobre los catalanes, nuestra cultura y nuestra situación. Creo que la solidaridad y el respeto a la diversidad son valores que nunca deberían olvidarse».

Laila Igual

«Supongo que lo que más me ha impresionado ha sido el poder caminar por esas plazas y por las calles sorianas. A mí me gusta mucho fijarme en los pequeños detalles y bueno, este es uno ¿no? Creo que mucha gente no se para para darse cuenta de que por esas calles han pasado poetas que nos han marcado (y nos marcarán) en nuestra historia y, además de causarme respeto, he tenido un sentimiento que sé que no volveré a tener como lo tuve en este viaje».

Sandra Marín



«Lo que más me ha impresionado negativamente ha sido saber qué piensan la mayoría de sorianos. Por ejemplo, yo creía que el pensamiento general de los sorianos sería estar orgullosos de su tierra, ya que grandes poetas han cantado a Soria y siempre la han descrito como tierra mística, con bellos paisajes -y pudimos comprobar que realmente es así-, pero César Sanz nos contó que Soria sufre un descenso de población, porque mucha gente emigra hacia otro lugar, no creen en su propia tierra, y me disgustó que eso fuera así».

Assutzena Nin Hill

«Me impresionó en sobremanera lo conscientes que eran en toda la ciudad de la importancia de su cultura literaria. Donde quiera que mirares, encontrabas huellas: aquí una fachada con un retrato de Bécquer y una de sus rimas. Girabas la esquina, y descubrías a Machado o a Gerardo Diego. Los tres grandes poetas que celebraron Soria, estaban tan presentes en todos los lugares que quedabas impregnado de su poesía».

Núria Gumá

Soria

«Me impresionó -me pareció muy curioso- el hecho de que un habitante de Soria capital, sin conocernos, quisiera guiarnos y mostrarnos todo detalle de Soria por donde pasábamos. (Eso pasó en el tiempo libre mientras íbamos hacia el punto de encuentro, cuando nos encontramos con los profesores y un señor mayor que no habíamos visto, pero que nos empezó a contar cosas sobre Soria y nos acompañó durante la visita. Más tarde los profesores nos contaron que ese señor los vio y les empezó a contar cosas sobre Soria. Su padre había sido alumno de Machado)»

Assutzena Nin Hill